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猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
市
議
は
、
３
月
市
議

会
一
般
質
問
で
防
災
教
育
の
重
要
性
や
い
じ
め

や
体
罰
を
な
く
す
た
め
の
取
り
組
み
に
つ
い
て

質
問
し
ま
し
た
。

日本共産党 えんど久子市議 ３月市議会報告

や から子どもを守ろう
え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
片
田
教
授
が
す
す
め
る
釜
石

の
防
災
教
育
を
紹
介
。
「
釜
石
の
奇
跡
と
い
わ
れ
る
が
、

子
ど
も
た
ち
が
お
と
な
顔
負
け
の
判
断
力
で
命
を
守
っ

た
こ
と
は
実
績
で
あ
り
、
別
府
で
も
自
分
の
命
は
自
分

で
守
る
力
を
育
む
防
災
教
育
を
強
化
す
べ
き
」
と
質
問
。

担
当
課
長
は
、
亀
川
小
学
校
で
の
防
災
教
育
の
取
り

組
み
を
紹
介
し
、
「
こ
の
よ
う
な
防
災
学
習
の
実
践
を

他
校
で
も
推
進
し
て
い
く
。
片
田
教
授
監
修
の
Ｄ
Ｖ
Ｄ

を
全
小
学
校
に
配
布
し
て
防
災
学
習
に
活
用
す
る
よ
う

通
知
し
た
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

寺
岡
悌
二
教
育
長
は
「
学
校
は
市
民
の
も
の
で
あ
り

地
域
の
財
産
だ
。
学
校
で
命
に
通
じ
る
い
じ
め
は
あ
っ

て
は
な
ら
な
い
し
、
許
し
て
は
な
ら
な
い
。
ま
た
、
自

然
災
害
か
ら
子
ど
も
達
の
命
を
守
る
使
命
と
義
務
が
あ

る
。
考
え
る
力
、
判
断
力
を
身
に
着
け
さ
せ
る
こ
と
が

肝
要
だ
。
教
職
員
・
教
育
委
員
会
は
、
い
じ
め
は
絶
対

許
さ
な
い
。
体
罰
は
違
法
だ
と
し
っ
か
り
自
覚
し
、
安

心
で
き
る
学
校
に
、
学
校
・
地
域
・
家
庭
と
一
体
で
ま

い
進
し
た
い
」
と
、
見
解
を
述
べ
ま
し
た
。

命
を
守
る
こ
と
を
最
優
先
に

さ
ら
に
、
え
ん
ど
市
議
は
日
本
共
産
党
が
昨
年
１
１

月
に
発
表
し
た
提
案
「
『
い
じ
め
』
の
な
い
学
校
と
社

会
を
」
を
紹
介
。
「
学
校
に
は
多
く
の
仕
事
が
あ
る
が
、

子
ど
も
の
命
を
守
る
ほ
ど
大
切
な
仕
事
は
な
い
は
ず
。

子
ど
も
の
命
最
優
先
に
、
学
校
や
家
庭
や
地
域
が
力
わ

合
わ
せ
る
こ
と
が
大
事
だ
と
考
え
る
。
ま
た
、
体
罰
も

許
さ
れ
な
い
と
考
え
る
が
、
教
育
長
の
見
解
を
」
と
質

問
し
ま
し
た
。

い
じ
め
は
絶
対
に
許
さ
な
い

災
害
か
ら
命
を
守
る
力
を

日本共産党の提案



日本共産党市議団のＨＰや、え

んど久子のＨＰ「はっぴーえんど

どっとねっと」をぜひご覧下さい。

障
が
い
者
へ
の
差
別
を
な

く
す
条
例
を
６
月
議
会
に
提

案
予
定
で
す
。
え
ん
ど
久
子

市
議
は
く
り
返
し
市
議
会
一

般
質
問
で
取
り
上
げ
て
き
ま

し
た
。

３
月
議
会
で
も
質
問
し
、

「
別
府
市
条
例
の
素
案
は
防

災
の
問
題
、
親
亡
き
後
の
問

題
、
社
会
モ
デ
ル
を
原
則
と

す
る
。
こ
の
３
点
で
先
進
的

だ
と
考
え
る
。
絵
に
描
い
た

餅
で
は
困
る
。
要
望
に
応
え

る
た
め
に
事
業
所
を
拡
充
し

た
い
が
難
し
い

と
い
う
声
を
聞

く
が
、
市
の
施

設
の
活
用
な
ど

市
の
支
援
が
必

要
だ
と
考
え
る

が
、
ど
う
か
」

と
部
長
の
見
解

を
求
め
ま
し
た
。

福
祉
保
健
部
長
か
ら
「
財

政
的
な
こ
と
も
あ
り
、
す
ぐ

に
取
り
組
め
る
も
の
と
年
次

計
画
で
取
り
組
ま
な
け
れ
ば

な
ら
な
い
も
の
が
あ
り
、
優

先
順
位
を
検
討
す
る
必
要
が

あ
る
。
来
年
４
月
の
施
行
に

向
け
て
具
体
的
な
施
策
を
考

え
る
上
で
検
討
し
た
い
。
障

害
が
あ
る
人
も
安
心
し
て
暮

ら
せ
る
ま
ち
づ
く
り
に
、
市

民
の
協
力
を
得
な
が
ら
全
庁

体
制
で
し
っ
か
り
取
り
組
ん

で
い
き
た
い
」
と
答
弁
が
あ

り
ま
し
た
。

今
後
も
、
み
な
さ
ん
と
ご

一
緒
に
が
ん
ば
っ
て
い
き
ま

す
。

社会福祉会館で行われた７回目のタウンミーティング。

９０名が参加。多くの参加者から意見が出されました。 事
業
所
へ
の
支
援
が
必
要

全
庁
体
制
で
取
り
組
み
た
い

えんど久子市議はフェースブックを

始めました。友達になってくださね。


